

Liebe Mitglieder,

der erste Newsletter im neuen Jahr kommt in neuem Gewand daher.

Wir hoffen, es geht allen gut und Sie haben das Jahr gesund angefangen. Auf alle Fälle, bleiben Sie gesund!

2022 verlief Dank des Rückgangs der Corona-Pandemie und den damit einhergehenden Beschränkungen wieder „normal“. Das heißt, alle vorgesehenen Kursstunden konnten ab Anfang März wieder angeboten und gehalten werden. Darüber waren wir sehr froh.

In den vergangenen Jahren haben sich die Prioritäten des Vereins doch sehr verändert, Corona hat ebenfalls dazu beigetragen. Bei Gründung unseres Vereins und viele Jahre danach galt die Vereinsarbeit überwiegend der Jugend. Die Zeit und der technische Fortschritt im Computeralltag hatte zur Folge, dass sich die jungen Leute immer mehr zurückzogen. Ältere Menschen merkten zunehmend, dass sie in der digitalen Welt mithalten müssen und nicht abgehängt sein wollen. Änderungsprozesse in der Gesellschaft durch die Digitalisierung machen inzwischen jedem klar, dass wir lebenslang dazu lernen müssen

Und viele merken, dass auch im Alter Smartphone und Tablet zu nutzen, Spaß machen kann. Vorausgesetzt,



man kann damit umgehen. Und das ist die Aufgabe unseres Vereins, ihnen, den Seniorinnen und Senioren das know how zu vermitteln.

Wir sind froh, mit Ihnen arbeiten zu dürfen.

Wir erinnern: Am 25.03.2023 findet um 15.00 Uhr unsere **Mitgliederversammlung** in den Clubräumen statt. Die Einladung ist Ihnen fristgerecht per E-Mail Post zugestellt worden.



Das Glück des Lebens besteht nicht darin, wenig oder keine Schwierigkeiten zu haben, sondern sie alle siegreich zu überwinden.

Kurs1	09.00 - 10.30 Uhr -	Anfänger Basis
Kurs2	11.00 – 12.30 Uhr -	Anfänger-Basis
Kurs3	13.30 – 15.00 Uhr -	Fortgeschrittene
Kurs4	15.30 – 17.00 Uhr -	Fortgeschrittene

Letzte Unterrichtsthemen waren:

Anfängerkurse

Hier wurden die Hardware und das System allgemein besprochen. Wie starte und beende ich Windows 10. Mit Hilfe eines ausgegebenen Flyers konnte festgestellt werden, welches eigene System und Gerät ist vorhanden, welche Kenntnisse herrschen vor, denn im Unterricht vermitteltes Wissen kann so auch zu Hause geübt werden. Hilfreich ist dabei auch ein eigener mitgebrachter USB Stick, auf dem der Unterrichtsstoff in WORD gespeichert und nachbearbeitet werden kann. Auf dieser Basis wird im nächsten Kurs weitergearbeitet.

Fortgeschrittene:

Im Fortgeschrittenen Kurs wurde das Thema EXCEL behandelt und das Arbeiten damit geübt. Warum stehen in einer Zelle Rauten (##) statt Zahlen, das Anpassen, ausrichten von Zellen, manuell und automatisch, wie wird eine Seite zum Drucken eingerichtet u.v.m. wurde geübt. Der persönliche Nutzen davon ist, sich am eigenen Haushaltsbudget mit EXCEL vertraut zu machen. Im nächsten Workshop ist geplant, mit Hilfe eines Password-Managers das Verwalten vieler Passwörter einfach und sicher zu handhaben.

Weitere wichtige Themen werden u.a. Internetsicherheit und der Umgang mit den leidigen Cookies sein.

Dazu kann Jede/r ein Screenshot von einer kritischen Seite machen oder sich die fragliche Internet-Seite merken und im Unterricht zur Diskussion stellen.

In drei im Februar angebotenen Handykursen konnten sich Mitglieder des Vereins und Gäste über den Umgang mit dem Smartphone (Android) austauschen und vertraut machen.



Die Kurse waren mit 74 Teilnehmern sehr gut besucht. Sie werden sicher in diesem Jahr nochmals angeboten.

Auch die Computer Kurse von 11.00 Uhr – 12.30 Uhr werden von Abonnenten sehr gut besucht,



Nachrichten!

Der Vorstand hat in seiner Februar Sitzung den Auftrag für eine **neue Homepage** beschlossen. Unter der gewohnten Adresse: www.cucm.de finden Sie alles Wissenswerte über unseren Verein in kurz gefasster Form. Wer sich für die lange Vereinsgeschichte interessiert, kann mit einem Link auf der Startseite zur Historie wechseln und auf die alte Homepage zurückgreifen.

In diesem Jahr konnte der CUCM 8 neue Mitglieder aufnehmen, er zählt jetzt 138 Mitglieder.

Die Umlagen Gutschrift für die Moselstrasse wurde unserem Konto gutgeschrieben.

Ebenso wird uns die Vereinsförderung der Stadt Rüsselsheim für das Jahr 2022 im März 2023 gutgeschrieben.

2 alte Rechner im Schulungsraum mussten durch neue ersetzt werden, weil sich bei beiden das Netzteil verabschiedet hatte. Infolge mussten auch zwei neue Lizenzen Office 2016 gekauft werden.



Neue Bankverbindung Kontonummer:

www.cucm.de

Vereinsregister Nr. VR 80 465
Bankverbindung: Volksbank Rüsselsheim
IBAN: DE22 5019 0000 4102 4199 58
BIC: FFVBDEFF
Telefon: 06142 67710 / 965321 - Fax: 06142 82394

Moselstraße 2165428 Rüsselsheim